

Pressemitteilung von Montag, 5. Februar 2024



Pralles Leben nicht nur für Faschingsfans  
Närrisches Treiben in den Stadtteilen – Erstmals Wintergrillen auf dem Freiheitsplatz

Hanau. Nicht nur für Karnevalisten lohnt sich am Faschingswochenende ein Besuch in der Brüder-Grimm-Stadt. Während durch die Stadtteile die närrischen Lindwürmer ziehen, lädt in der Innenstadt im Rahmen der Jahreskampagne „Hanau für Dich“ der Hanau Marketing Gesellschaft (HMG) ein kulinarisches Winterspektakel dazu ein, das heimische Wohnzimmer zu verlassen.

"Auch wenn es in diesem Jahr leider keinen Faschingszug in der Innenstadt gibt, gibt es für die Narren gute Nachrichten: In den Stadtteilen geht es rund", sagt Hanaus Oberbürgermeister Claus Kaminsky. "Und die HMG sorgt dafür, dass es in der City ein attraktives Programm für all jene gibt, die mit dem närrischen Treiben wenig anfangen können."

Natürlich sind aber auch alle Närrinnen und Narren willkommen, wenn am Freitag, 9. Februar, um 16 Uhr auf dem Freiheitsplatz das "Wintergrillen" Premiere feiert. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf internationale Spezialitäten freuen und an der Glühweinbar Heißes gegen die Kälte schnabulieren. Betrieben wird die Meile, auf der auch Vegetarisches und Veganes angeboten wird, von der Stadtleben GmbH, die sich auch schon mit Street- und Genussfestivals einen Namen gemacht hat.

Für die Kleinen wird es auf dem winterlich geschmückten Freiheitsplatz eine "Kids-Area" geben, auf der sich der Nachwuchs austoben kann. Partner der Aktion sind neben der HMG auch die Radeberger-Gruppe und die "Raketencub GmbH". Das Winterspektakel ist bei freiem Eintritt am Freitag von 16 bis 22 Uhr sowie am Samstag und Sonntag jeweils ab 12 Uhr geöffnet.

Natürlich kommt aber an diesem Wochenende auch der Fasching nicht zu kurz, auch wenn der Innenstadturnzug wegen der kurzfristigen Vereinsauflösung des organisierenden Vereins in diesem Jahr ausfallen muss. Hanaus Oberbürgermeister Claus empfiehlt allen Freunden des Frohsinns, sich die Stadtteilzüge anzusehen und dort mitzufeiern. "Hier geht es ebenso kreativ und fröhlich zu", so der OB, "und die Stadtteil-Umzüge bieten eine besonders familiäre Atmosphäre."

Der erste Zug macht sich am Sonntag, 11. Februar, um 13.11 im Stadtteil Lamboy-Tümpelgarten auf den Weg. Der Faschingsumzug startet in der August-Schärttner-Straße und führt über die Chemnitzer Straße zurück in die Schärttner-Straße am Vereinsheim des Kaninchenzuchtvereins. Ebenfalls am Sonntag um 13.11 Uhr startet der Fastnachtzug im Stadtteil Steinheim. Hier geht es von der Herrmann-Ehlers-Straße über Schönborn- und Ludwigstraße, den Postberg hinunter in die Doerner Straße bis zur Kulturhalle, wo sich der Zug auflöst. In und vor der Halle findet auch die Zugparty statt, auf der unter anderem die besten Zugnummern ausgezeichnet werden.

Am Sonntag um 14.31 Uhr startet der Fastnachtzug in Klein-Auheim in der Straße "Zum Flurkreuz" und führt über Sudetendeutsche-, Seligenstädter-, Schönfelder- und Schillerstraße bis zum Mäusebrunnen, wo sich der Zug auflöst. Danach wird zur "Laafparadparty am Spritzehaus" sowie zum Kinderfasching in der TSV-Halle und beim FC Alemannia in der Willi-Rehbein-Halle eingeladen.

Den Abschluss des närrischen Straßentreibens bildet dann am Dienstag, 13. Februar, der Faschingsumzug in Großauheim. Dieser startet um 14.11 Uhr in der Sandgasse und zieht über Rochusplatz, Haupt- und Pilgerstraße, die Alte Langgasse und Krotzenbuger Straße

wieder zum Rochusplatz. Der Zug löst sich in der Waldstraße auf. Zur Zugparty und zum Kehraus lädt die 1. Großauheimer Karnevalsgesellschaft danach in die Lindenhalle ein. Wer noch mehr närrische Stimmung erleben möchte, ist am Samstag in Mittelbuchen bestens aufgehoben. Hier lädt ab 20.11 Uhr unter dem Motto "Hollywood in Mittelbuchen" der Carnevalverein in die Mehrzweckhalle zur Faschingsstimmung mit anschließender Party ein. Gemeinsam mit dem Seniorenbüro veranstaltet der Verein dann am Sonntag ab 15.01 Uhr den Kinder- und Seniorenfasching.

Offiziell starten die tollen Tage ja bereits am Donnerstag, 8. Februar, mit dem "Weiberfasching". Den dazu passenden Partyrummel veranstaltet der Carneval-Club Schwarz-Weiss in der Kulturhalle Steinheim ab 20.11 Uhr. Für Stimmung sorgt die Partyband "Dejavu". Nur für Damen startet um 17 Uhr der Weiberfasching in "Peters Adlertreff" in Großauheim. Allerdings sind hier ab 22.30 Uhr auch die Männer zugelassen.

Faschingsstimmung ist auch am Freitag ab 20 Uhr in der TSV-Halle Klein-Auheim angesagt, wenn der CV 1895 zum "Partyorkan Windstärke 11" einlädt.

Wer dem Faschingstrubel wenig abgewinnen kann, findet in diesen Tagen natürlich auch eine Reihe von interessanten Veranstaltungen in der Brüder-Grimm-Stadt. Zum Beispiel die Gastspiele von "Body Electric" (Jazz) am Freitag und von "Diced" (Party-Rock) am Samstag, jeweils ab 21 Uhr, im Jazzkeller Hanau. Im AJOKI am Johanneskirchplatz wiederum präsentiert der Trägerverein Kulturzentrum Pumpstation mit Jacky Bastek, Smi und Daria Azov außergewöhnliche Künstler mit außergewöhnlicher Musik und Texten.

Mit ernstem Hintergrund, aber nicht weniger fröhlich, geht es am Aschermittwoch, 14. Februar, mit dem Leben in der City weiter. Wie in vielen Städten weltweit wird auch in Hanau bei der Aktion "One Billion Rising" tanzend gegen Gewalt an Frauen und für Frieden demonstriert. Tänzerisch werden dabei Menschen weltweit aufgefordert, sich für Frieden, gegen Hass und Ausgrenzung, gegen Gewalt, rechtsextreme und menschenfeindliche Haltungen zu erheben. Die Aktion wird seit Jahren in Hanau vom städtischen Frauenbüro organisiert und von der Tanzschule Berné mitgetragen. Die Schirmherrin der Veranstaltung, Hanaus Stadträtin Isabelle Hemsley, Britt Harrington von der Tanzschule Berné und Hanaus Frauenbeauftragte Cornelia Gasche hoffen dabei auf viele Mitwirkende. Los geht es um 16 Uhr auf dem Freiheitsplatz.

Die komplette Übersicht über alle Veranstaltungen gibt es unter [www.hanau.de](http://www.hanau.de) im Veranstaltungskalender der Stadt. Hier sowie unter [www.hanau-erleben.de](http://www.hanau-erleben.de) kann man auch einen Jahresplaner mit allen Angeboten der HMG-Veranstaltungsreihe "Hanau für Dich" herunterladen. Die Reihe wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und aus Mitteln des hessischen Landesförderprogramms "Zukunft Innenstadt".

Dieser Meldung ist ein Medium zugeordnet:

Karnevalsumzug in Großauheim 2023 (Copyright: Stadt Hanau/Moritz Göbel)

[https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien\\_id=274168](https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=274168)

Pressekontakt: E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de)

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18

63450 Hanau